

Estudiantes de química de la Universidad de Zaragoza visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Dos grupos de estudiantes de la Universidad de Zaragoza («Unizar») han visitado estos días la fábrica de Ercros en Sabiñánigo. En total, casi 80 alumnos que están cursando el grado de Químicas o los másteres de Química industrial o Química molecular y catálisis homogénea.

Las visitas han empezado con una charla por parte de personal técnico de Ercros que ha informado a los estudiantes sobre el funcionamiento de la empresa, las fábricas y su actividad productiva. Después, los grupos han recorrido las plantas de agua oxigenada, clorato sódico y cloro-sosa.

Estas visitas, promovidas por el departamento de Química inorgánica de la facultad de Química de la Unizar, se realizan cada año y están muy bien valoradas por estudiantes y docentes, porque suponen un interesante contacto con el sector químico productivo y un adecuado complemento a los conocimientos teóricos que se exponen en el aula.

Sabiñánigo, 12 de abril de 2024